
Ausschussmitglied Frau Heymann erkundigt sich zum Sachstand der 
Bahnhofsunterführung. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass die beauftragte Firma mit den Arbeiten begonnen 
habe. Die Verwaltung würde regelmäßig an den Baubesprechungen teilnehmen und 
sei daher über den Fortgang der Arbeiten informiert.  
 


